

d'arriver à la chute, les rapides paraissent encore plus agités, et il est presque impossible au spectateur de ne pas croire qu'ayant une espèce de pressentiment de l'abîme dans lequel elles vont se plonger, les eaux, frappées d'horreur, ne fassent un dernier effort pour y échapper. Cette disposition à attribuer au Niagara des idées humaines et une sorte d'instinct est commune à tous les visiteurs. Les rugissemens des rapides, leurs tournoiemens autour des petits rocs placés au milieu du courant, le calme soudain qui a lieu au commencement de la chute, et le bruit infernal qui se fait entendre, lorsqu'elle reparait en torrent d'écume des profondeurs de l'abîme, font ensemble, pour le spectateur, dont l'imagination est alors vivement excitée, comme les effets naturels d'un grand bouleversement qui va avoir lieu, d'une résolution désespérée, enfin d'une affreuse agonie, qui doivent produire une vive impression sur les sens de l'homme; non moins que sur l'esprit.

### DERNIÈRES NOUVELLES.

Il n'y a pas de nouvelles récentes de la Chine : celles de l'Inde sont que l'importante forteresse de Ghuzni s'est rendue par capitulation à UKBAR-KHAN, et que d'un autre côté, le colonel POLLOCK avait forcé le col ou défilé de Khyber, allant au secours de Jellalabad, assiégé ou bloqué par les Afghans. On disait aussi, que le général SALE avait repoussé les assiégeans, dans une sortie, et que le général KNOTT avait remporté quelques avantages du côté de Kandahar, mais qu'il n'avait pas encore été joint par le général ENGLAND.

Le 1er avril, OMER—Pacha de Syrie, est parvenu à arrêter les principaux scheiks ou chefs des Druses, (apparemment soupçonnés de projets hostiles), par une ruse; pour ne pas dire une perfidie, à peu près semblable à celle qu'employa un de nos anciens gouverneurs, le marquis de DENONVILLE, vis-à-vis des chefs Iroquois.

En Afrique, ABD-EL-KADER, éconduit par l'empereur de Maroc, paraissait réduit aux abois : presque toutes les tribus maures ou arabes qui l'avaient soutenu, s'étaient soumises, ou se soumettaient, l'une après l'autre, à la domination française.

Un différend survenu entre Naples et la Hollande, pour affaires financières, avait paru menacer d'une guerre prochaine entre ces deux royaumes; mais on disait que le roi de Naples, après avoir refusé la médiation de la cour de Rome, avait accepté celle du roi des Français.

Une nouvelle machine infernale, destinée à faire périr Louis-PHILIPPE, a été découverte le 7 mai, et il y a eu en conséquence un grand nombre de perquisitions domiciliaires et d'arrestations.

D'après les derniers journaux anglais, il aurait été attenté, le